
平成２４年度第２回青梅市協働事業市民推進委員会概要  

 
平 成 ２ ４ 年 ８ 月 １ 日 

本庁舎５階  ５０２会議室  

９：５５～１１：２０ 

 

１ 報告事項  

（１）青梅市市民提案協働事業の審査結果について（資料１）  

（事務局から報告） 

・各事業の説明 

・提案のあった８事業のうち、６事業が採択された。 

・現在は協定書の締結中。  

（質疑応答）  

委 員：夜具地の事業について、実施可能かどうか不安があるので、事務

局でサポートして欲しい。また、公開プレゼンの傍聴者から協働

事業にふさわしいのかどうか等意見を聞いた。全ての事業につい

て採択理由がはっきりしていると良い。 

事務局：団体は資料を確保しており実施可能と聞いているが、事業をサポ

ートしていく。また、審査については一定の基準を設けており、

採択された６つの事業はその基準をクリアしたものである。ただ、

基準点が低かったという考えもあるので、今回の反省点を次回に

反映し改善していく。 

委 員：提案のあった事業のうち、助成金を申請したものはあるか。また、

審査会は何回集まったのか。 

事務局：全事業について助成金を申請している。また、審査会は３回集ま

った。 

委員長：これからが大事だと思うが、採択結果を受けて担当課の反応は？ 

事務局：全体的に悪くない反応であるが、担当課と調整して実施していき

たい。 

委 員：放射能測定の事業について、提案の主旨を担当課は理解している

のか。 

事務局：担当課も事務局も提案の主旨は理解している。 



 

委員長：全体を通して、民間だけで行える部分も多くあるのではという印

象を受けた。 

 
（２）協働推進員および市民活動団体対象の協働研修について（資料２） 

（事務局から報告） 

・前回好評だった研修会を実施する。ご都合が良ければ是非参加していた

だきたい。広報おうめ８月１日号でお知らせしている。 

・委員２名が参加。 

 
（３）その他  

委 員：市役所で児童合唱団のコンサートがある。 

 

２ その他  

（１）次回委員会の日程について  

   １０月３日午前１０時から 

 

 （２）その他  

委員長：次回は協働事業の進ちょく状況および協働研修の報告。また、今

後の協働についての協議を行いたい。 

 

－閉会－ 

 

 

 

 

 

 

 


